

المرجع: ر.م.ا. 2018/45/
التاريخ: 06 سبتمبر 2018

Mr. Hasan Al Serkal
Executive Vice President, Chief Operations
Officer (COO), Head of Operation Division
Dubai Financial Market

الأستاذ/ حسن السركال
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات -
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي

Subject: Notification of the dates for the proposed dividend distribution to the Company's shareholders

الموضوع: التواريخ الخاصة بمقترح توزيع الأرباح على مساهمي شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش.م.ع. ("الشركة")

Dear Mr. Al Serkal,

With reference to the approval of the General Meeting was held on 3rd of September 2018, and reference to Article (23) of the Trading, Clearing, Settlement, Transfer and Custody Law, relating to the holder of the right to Cash or bonus shares to the registered shareholder on the tenth day from the day following the date of the general meeting in which such dividends are to be distributed.

Given that the Hijri New Year holiday has been announced that it will be observed on 13th of September and since coincides with the tenth day from the General Meeting, we are therefore confirming the below proposed dividend distribution to the Company's shareholders will be as follows:

تحية طيبة وبعد ،،،
بالإشارة إلى دعوة اجتماع الجمعية العمومية للشركة التي تم عقدها في 03 سبتمبر 2018، وبالرجوع إلى المادة (23) من النظام الخاص بالتداول والمقاصة والتسويات ونقل الملكية وحفظ الأوراق المالية الصادر عن هيئة الأوراق المالية والسلع والمتعلقة بصاحب الحق في الأرباح سواء كانت نقدية أو أسهم منحة لمالك السهم المسجل في اليوم العاشر بدءاً من اليوم التالي لتاريخ انعقاد الجمعية العمومية التي تقرر فيها توزيع تلك الأرباح.

بمناسبة حلول السنة الهجرية، تم الاعلان عن الاجازة الرسمية يوم 13 سبتمبر 2018 والتي ستصادف اليوم العاشر من اليوم التالي لتاريخ انعقاد الجمعية العمومية. وبناءً عليه، نؤكد بأن التواريخ الخاصة بمقترح توزيع الأرباح على مساهمي الشركة، ستكون على النحو التالي:

Last Entitlement Date (LED):	11/9/2018	تاريخ آخر يوم شراء للاستحقاق
Ex-Dividend Date (EXD):	12/9/2018	تاريخ الاستبعاد من الأرباح
Registry Closing Date (RCD):	16/9/2018	تاريخ إغلاق السجل/ صاحب الحق ومالك السهم

Hanan Ahmad **حنان أحمد**
Company Secretary الأمين العام لمجلس الإدارة

